

Japón: Seven-Eleven podría permitir el cierre en fin de año y en periodo de vacaciones

En una petición presentada a la compañía, un grupo de propietarios de tiendas de conveniencia pidió permiso para cerrar durante esas fechas debido a la severa escasez de mano de obra y la caída de las ventas.

Un grupo de propietarios de tiendas de conveniencia en Japón pidió a Seven-Eleven Japan Co. permiso para cerrar durante el período de fin de año y las vacaciones de Año Nuevo, informa Jiji Press. Los solicitantes alegaron una severa escasez de mano de obra y la caída de las ventas durante el período.

"Las ventas son las peores en el día de Año Nuevo, y hay mucho desperdicio de comida. Realmente quiero cerrar", dijo el dueño de una tienda franquiciada de Seven-Eleven en una conferencia de prensa en Tokio.

50 tiendas operadas directamente por Seven-Eleven suspenderán sus operaciones en Tokio a modo de prueba para el día de Año Nuevo.

La compañía había planeado que las tiendas franquiciadas constituyeran la mitad de ese número, pero descarta la idea ya que sería una carga demasiado pesada para los franquiciados.